

Anlobung diverser Mandatsträgerinnen und Mandatsträger mit Amtsantritt am 1. April 2018

vom 8. Februar 2018

Am seiner Sitzung vom 16. November 2017 hat der Landrat die Gesamterneuerungswahlen für die kantonalen Gerichte für die Amtsperiode vom 1. April 2018 bis 31. März 2022 durchgeführt. Folgende Personen wurden neu als Richter bzw. Richterin oder ins Präsidium oder Vizepräsidium eines kantonalen Gerichtes gewählt und sind dafür anzuloben:

Kantonsgericht

Roland Hofmann	als Kantonsgerichtspräsident
Daniel Ivanov	als Vizepräsident der Abteilung Verfassungs- und Verwaltungsrecht
Hans Furer	als Richter am Kantonsgericht
Daniel Häring	als Richter am Kantonsgericht
Dominique Steiner	als Richter am Kantonsgericht
Chiara Piras	als Einzelrichterin für Zwangsmassnahmen im Ausländerrecht

Straf-, Jugend- und Zwangsmassnahmengericht

Daniel Schmid	als Präsident des Strafgerichts
Lea Hungerbühler	als Vizepräsidentin des Strafgerichts
Natalie Drosler	als Richterin am Strafgericht
Kerstin Göschke	als Richterin am Strafgericht
Nadja Bertesaghi-Studer	als Richterin am Jugendgericht
Tamara Blatter	als Richterin am Jugendgericht

Steuer- und Enteignungsgericht

Aimo Zähndler	als Präsident Abt. Steuergericht am Steuer- und Enteignungsgericht
Michael Angehrn	als Richter am Steuer- und Enteignungsgericht
Daniel Schaffner	als Richter am Steuer- und Enteignungsgericht

Am 26. November 2017 fanden in Stiller Wahl die Neuwahlen der Zivilkreisgerichte für die Amtsperiode vom 1. April 2018 bis 31. März 2022 statt. Folgende Gewählte sind vom Landrat anzuloben:

Zivilkreisgericht Basel-Landschaft West

Thomas Waldmeier	Präsident Zivilkreisgericht Basel-Landschaft West
Irem Catak Kanber	Richterin Zivilkreisgericht Basel-Landschaft West
Johannes Hermann	Richter Zivilkreisgericht Basel-Landschaft West
Sibylle Lutiger	Richterin Zivilkreisgericht Basel-Landschaft West
Suzanne Styk Kohlhaas	Richterin Zivilkreisgericht Basel-Landschaft West

Zivilkreisgericht Basel-Landschaft Ost

Tania Cucé Richterin Zivilkreisgericht Basel-Landschaft Ost
Daniel Schenk Richter Zivilkreisgericht Basel-Landschaft Ost
Ildiko Wissler Richterin Zivilkreisgericht Basel-Landschaft Ost

Am 26. November 2017 fanden die Neuwahlen der Friedensrichterinnen und Friedensrichter für die Amtsperiode vom 1. April 2018 bis 31. März 2022 statt. Folgende neu Gewählte sind vom Landrat anzuloben:

Friedensrichterkreis 01, Aesch/Pfeffingen

Paul Nicolet Friedensrichter (*Stille Wahl*)

Friedensrichterkreis 02, Reinach

Ingrid Pfeiffer Friedensrichterin (*Stille Wahl*)
Urs Stöcklin Friedensrichter (*Stille Wahl*)

Friedensrichterkreis 04, Binningen/Bottmingen

Irene Karoussos Friedensrichterin (*Stille Wahl*)

Friedensrichterkreis 05, Arlesheim/Münchenstein

Aleksandra Munk Schober Friedensrichterin (*Stille Wahl*)
Birgitta Rebsamen-Albisser Friedensrichterin (*Stille Wahl*)

Friedensrichterkreis 09, Liestal/Lausen

Matthias Heiniger Friedensrichter

Friedensrichterkreis 13, Sissach/Böckten/Buckten/Diepflingen/Häfelfingen/Itingen/Känerkinden/Läufelfingen/Nusshof/Rümlingen/Tenniken/Thürnen/Wintersingen/Wittinsburg/Zunzgen

Sonja Gerber-Wenger Friedensrichterin (*Stille Wahl*)

Friedensrichterkreis 14, Gelterkinden/Anwil/Buus/Hemmiken/Kilchberg/Maisprach/Oltingen/Ormalingen/Rickenbach/Rothenfluh/Rünenberg/Tecknau/Wenslingen/Zeglingen

Michael Herrmann Friedensrichter
Karl Erhard Ruesch Friedensrichter

An seiner Sitzung vom 30. November 2017 hat der Landrat den neuen Datenschutzbeauftragten für die Amtsperiode vom 1. April 2018 bis 31. März 2022 gewählt:

Markus Brönnimann Datenschutzbeauftragter des Kantons Basel-Landschaft

An seiner Sitzung vom 8. Februar 2018 hat der Landrat die neue Stellvertreterin des Ombudsmann für die Amtsperiode vom 1. April 2018 bis 31. März 2022 gewählt:

Franziska Vogel Mansour Stellvertreterin des Ombudsmann

Wir bitten Sie um die Vornahme der Anlobung.

Liestal, 8. Februar 2018

Landeskanzlei Basel-Landschaft

Der Landschreiber: Peter Vetter